

Esteban Lazo rend hommage à José Martí et à Ho Chi Minh, à Hanoï



La Havane, 14 juin, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a rendu hommage ce mercredi matin à José Martí, notre Héros National et à Ho Chi Minh, héros de l'indépendance du Vietnam.

Esteban Lazo a déposé une gerbe devant le buste de José Martí dressé dans un parc du centre de la capitale vietnamienne.

Et puis, il s'est rendu au mausolée du père de l'indépendance du Vietnam où il a eu un geste similaire avant de visiter la maison musée faisant partie du complexe dédié à Ho Chi Minh.

Sur le livre des visiteurs, Esteban Lazo a mis en exergue les valeurs éthiques et humaines de celui que les Vietnamiens appellent l'oncle Ho, valeurs qui, a écrit Esteban Lazo, ont fait de lui un «symbole et un exemple pour les révolutionnaires de tous les temps. Nous, les enfants de la Patrie de Martí et de Fidel, nous resterons toujours fidèles aux principes pour lesquels vous avez tant lutté.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132609-esteban-lazo-rend-hommage-a-jose-marti-et-a-ho-chi-minh-a-hanoi>



Radio Habana Cuba